Прочитайте!
Запишите тему урока. Когда запишете, положите ручки и послушайте внимательно.
- Какие труд​ности могут возникнуть при написании глаголов в этих предложениях?
- Как вы думаете, от чего зависит выбор буквы? Чем отлича​ются глаголы запишИте и запИшете?

Мы должны научиться правильно писать глаголы в изъявительном и по​велительном наклонении.)

Чтобы правильно написать глагол, надо определить его на​клонение, вспомнить, от основы каких форм глагола образуются данные формы, и определить спряжение.
ЗапишИте, положИте — глаголы повелительного наклонения, которые образованы при помощи суффикса -и- в данном случае от основы будущего времени. Глагол записать I спряжения, положить II спряжения. Как видим, спряжение не влияет на написание: в обоих случаях пишется суффикс -и-.
ЗапИшете — глагол изъявительного наклонения в форме будущего времени, множественного числа, 2-го лица. Мы уже выяснили, что это глагол I спряжения, а значит, пишется буква е: запИшете, запИшешь, запИшем.

Проверим глагол положить в этой же форме: полОжите (изъяв. накл. будущ. вр. мн.ч. 2-го лица)  — глагол II спряжения, а значит, пишется буква и: полОжите, полОжишь, полОжим. В данных двух случаях гласный в окончании зависит от спряжения.

Чтение теоретического материала (с. 125)
- В каких случаях в глаголах пишется -ете, а в каких —ите? 

Выполняем упражнения 555, 556

Домашняя работа: п. 93, упражнение 557.

